



SWISS OSTEOPATHY
SCIENCE FOUNDATION

Newsletter 2023

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen
Werte Spenderinnen und Spender

Der Stiftungsrat der Swiss Osteopathy Science Foundation wünscht Ihnen ein gutes neues Jahr in bester Gesundheit und Zufriedenheit.

Zum Beginn dieses neuen Jahres möchten wir Ihnen wieder einen Überblick über die Aktivitäten der vergangenen Monate verschaffen.

Mittelbeschaffung

Wie im vergangenen Jahr erwähnt, ist die Mittelbeschaffung bei verschiedensten potenziellen Geldgebern (z.B. Promotion Santé Suisse, Loterie Romande) mit Hindernissen verbunden, da diese Institutionen ausgearbeitete Projekte verlangen. Auf der Suche nach möglichen Arbeitsgruppen, die ein derartiges Forschungsprojekt entwickeln könnten, haben wir im November die Alumni und Freunde der Universität Fribourg kontaktiert.

Planète Santé 2023 Lausanne

Die Kooperation mit der KOG-VD für die Vorbereitungen zur Ausstellung Planète Santé auf finanzieller wie personeller Ebene in Lausanne besteht weiterhin, wurde jedoch von den Verantwortlichen erneut auf 2023 verschoben.

Weiterbildung

Das Modul „Promouvoir la pratique éclairée“, welches an die Bedürfnisse der Osteopathen GDK angepasst ist, wurde im Frühjahr zum zweiten Mal erfolgreich durchgeführt und steht ebenfalls für 2023 auf dem Programm.

Der erfolgreiche Abschluss dieser Weiterbildung wurde von einigen Osteopathen GDK genutzt, um am ersten Modul des CAS „Osteopathie & Schwangerschaft“ teilzunehmen, welches Ende November 2022 begonnen hat.

Studie CUTIES

Die Resultate der Studie CUTIES, an welcher sich die Stiftung finanziell beteiligt hat, wurden im September 2022 vorerst in Fachkreisen zugänglich gemacht. Trotz der Schwierigkeiten bei der Rekrutierung verfügen die Studienverantwortlichen

über genügend qualitativ hochwertige Daten, um eine Schlussfolgerung zu ziehen und bedanken sich bei allen für die Teilnahme an der Studie. Die Phase der Datenerhebung ist somit abgeschlossen. Die Veröffentlichung in einer Fachzeitschrift steht bevor.

SOPHICA

Unisanté, das universitäre Zentrum für Allgemeinmedizin und öffentliche Gesundheit hat uns um Unterstützung gebeten auf der Suche nach Studienteilnehmern für SOPHICA, eine Schweizer Kohorte der Gesundheitsfachkräfte und pflegenden Angehörigen. Entsprechend haben wir die Anliegen der Studienverantwortlichen über unsere Mailingliste verbreitet. Weitere Infos unter: [Scophica](#)

Preisverleihung für prämierte Bachelor- und Masterarbeiten

Am 6. Dezember 2022 wurde die Diplomfeier für die neuen Jahrgänge in der Aula Magna der Universität Fribourg durchgeführt. Die Stiftung prämierte Michelle Dysli und Milena Hug für ihre Bachelorarbeit, sowie Stéphanie Litzisdorf und Nathalie Pires für eine hervorragende Masterarbeit. Die Zusammenfassungen der preisgekrönten Arbeiten finden sie [hier](#).

Herzliche Gratulation den Preisträgerinnen und Preisträgern.



Abschliessend möchte sich der Stiftungsrat für das entgegengebrachte Vertrauen und die finanzielle Unterstützung der Spenderinnen und Spender im vergangenen Jahr bedanken.

Der Stiftungsrat der SOSF